



CEDIDA

EL FONDO REGIONAL FUE ADJUDICADO POR LA UCN.

Fondo potenciará plataforma laboral

La Universidad Católica del Norte (UCN) adjudicó cerca de \$450 millones del Fondo de Innovación para la Competitividad Regional (FIC-R), línea FRPD 2025, otorgado por el Gobierno Regional, para fortalecer la Plataforma de Empleabilidad Región de Antofagasta.

El proyecto incorporará inteligencia artificial y análisis de datos para reducir brechas laborales y generar información clave para el desarrollo regional.

El financiamiento permitirá fortalecer la plataforma, una iniciativa orientada a fomentar el empleo local y generar conocimiento estratégico sobre el mercado laboral regional, mediante el uso de inteligencia artificial y análisis de datos.

El objetivo central es optimizar el portal empleoregion.cl y sus versiones móviles para iOS y Android,

incorporando mejoras tecnológicas, herramientas basadas en IA y capacidades analíticas.

“La idea de estos fondos es que, a partir de la información de los usuarios y de la oferta laboral regional, podamos identificar las brechas existentes, reconocer las necesidades de capacitación y anticipar tendencias en el mercado”, explicó Diego Urrutia, director del proyecto.

El proyecto será ejecutado por el Laboratorio de Inteligencia Computacional Aplicada (LiGUANA), del Departamento de Ingeniería de Sistemas y Computación (DISC) de la Facultad de Ingeniería y Ciencias Geológicas; en conjunto con el Instituto de Economía Aplicada Regional (IDEAR) del Departamento de Economía de la UCN, bajo la dirección del académico Diego Urrutia Astorga.